

第1回 地区センター大会

開催日： 2020/9/5

前書き：

コロナの影響で麻雀が自粛ムードとなっているため、
かわりにテーブルゲーム大会をやろう、ということで開催することになりました。
記念すべき第1回大会はみゅら氏、e氏、すうの3人が参加し、東戸塚地区センターにて行われた。
麻雀とはまた異なる頭脳戦の行方は？

試合前：

12時に東戸塚駅に猿3匹が集結。
まずは昼食、ということで大戸屋に行ったら事件発生。
すうが「手造り豆腐の麻婆土鍋ご飯」を注文したら、
本来付かないはずの茶碗ご飯が一緒に出てきて、炭水化物過剰に。
みゅら氏は「大戸屋風チキン南蛮定食」を注文したが、
想定外に肉が2枚出てきてたんぱく質過剰に。（一応これは仕様っぽい）
e氏の注文した「チキンかあさん煮定食」もかなりのボリュームだった。
食後は東急ストアで「二色あんパイ」などのおやつと飲み物を購入してから
地区センターへ行き、いよいよゲーム開始。

結果：

①Miraris

	みゅ			いて			すう		
	キャラ	点数	順位	キャラ	点数	順位	キャラ	点数	順位
1	ファティマ	49	1	アンノウン	28	3	アルマ	45	2
2	ルシア	36	2	ミレーラ	18	3	ファティマ	42	1
3	アリー	53	1	エル	44	3	ファティマ	49	2
4	エル	34	2	アンノウン	31	3	セレナ	35	1
5	ナーダ	46	1	マリアーノ	24	2.5	ファティマ	24	2.5
6	ファティマ	25	2	ラナ	11	3	アルマ	55	1
7	エル	38	2	ファティマ	18	3	アリー	43	1
8	ナーダ	43	1	ルシア	33	3	アリー	42	2
9	ファティマ	56	1	アリー	53	2	アルマ	35	3
10	ナーダ	60	1	ローランド	15	3	アリー	40	2
平均順位		1.40			2.85			1.75	

試合のハイライト：

- ・第2戦でe氏の使うミレーラさんがラスリ、テストプレイから続いた「ラスらない伝説」が遂に途切れた。
- ・第4戦でe氏がアンノウンで4枚ずつ奪取、というえげつない攻撃を行うが、何故かそれでもラス。
- ・第6戦でe氏が他の人と被りまくり、奇跡カードを3枚しか取れずにドヤスター。
- ・第8戦でe氏がはじめて連続ラスから脱出する。

総括：

- ・終始みゅら氏とすうのトップ争いだったが、ラスト3戦で3連勝したみゅら氏に軍配が上がった。
- ・e氏はキャラ運に恵まれず、しかも他の人との被りが多発してダントツのラス。
- ・キャラとしてはアルマとナーダが圧倒的に強く（2人合わせて6戦4勝）、
それ以外ではファティマとアリーあたりが強かった。
- ・ある意味当然だが、同じ3人打ちでも、ランダム猿相手の時よりもバッティングが多発する印象だった。

結果：

②モンスターメーカー

	みゅ	いて	すう

	帰還ボーナス	点数	順位	帰還ボーナス	点数	順位	帰還ボーナス	点数	順位
1	○	550	1	帰	430	2	未	50	3
2	未	0	3	○	230	1	未	110	2
合計得点		550			660			160	

試合のハイライト：

- ・第1戦はみゅら氏とe氏の接戦となるが、ほぼ帰還ボーナス分の差でみゅら氏が勝利。
- ・第2戦でみゅら氏はゴールできる状態まで進んだが、手持ちの宝物カードと帰還ボーナスだけではトップが取れないと考え、ダンジョンに残留。だが、その隙にe氏がゴールインしたせいでみゅら氏は帰還を果たせなくなり無念のラス。
- e氏はこれが本日初めてのトップ獲得。

総括：

- ・2戦して2回とも帰還を果たしたe氏が優勝。
- ・逆に2回とも帰還できなかったすうがラス。
- ・e氏は第1戦、第2戦とも、ありえないぐらいの確率でトラップカードを引きまくって手札放棄を余儀なくされ、一人だけ違うゲームやっている印象だった。（それで総合トップはすごい！）
- ・終盤は予想通りモンスターカードでの妨害合戦となり膠着することが多かった。
- ・そのため多少往復の必要距離を長くしても、少しモンスターカードを減らした方がストレスが少くなりゲームバランスが良くなるかも、という意見もあった。
- ・あとはプレイしてみた感じでは、復路では宝の小部屋カードを使う余裕はなさそうだった。

結果：

③MONOPOLY India

	みゅ	いて	すう
	勝敗	勝敗	勝敗
1	負	負	勝
2	負	負	勝
勝利回数	0	0	2

試合のハイライト：

- ・第1戦は中盤までは一進一退の見た目上はほぼ互角の展開だったが、すうがDEAL BRAKERを発動させて勝利。
- ・第2戦は権利書、現金とも潤沢に集めたみゅら氏が圧倒的優勢に見えたが、またしてもすうがDEAL BRAKERを発動させて逆転勝利。
- それでも負けた2人もあと1手で勝てるぐらいのところまで手札が揃っていたので、実際は僅差の決着だったようだ。

総括：

- ・持ち主のe氏もほぼ初見ということで、全員が手探りのプレイであった。
- ・そのため、2回プレイしただけではまだ有効な戦術などはあまり分からなかった。（e氏が用意してくれた資料によると、机上では有効なコンボが色々ありそうだ）
- ・とにかくDEAL BRAKERがゲームプレイヤー級に反則的な強さだということは分かった。

試合後：

17時半頃から後片付けをして、18時前に撤収。
その後はガストでデザートとドリンクバーでお疲れ様会。（昼飯が重かったので、夕食はパスした）
e氏が注文した「かき氷宇治金時」に金時が入ってなかった。これは納得いかない。
ひとしきり雑談したら、台風の影響もあるので19時過ぎに早めに解散。

全体総括：

- ・記念すべき最初の地区センター大会だったが、嬉しいことに大盛況であった。
- ・総合トップはMirarisはみゅら氏、モンスターメーカーはe氏、MONOPOLY Indiaはすうと
きれいに分かれたため、全体的に全員がガッテンできる結果だったのではないか。
・ゲームのプレイ時間は途中休憩も含めて4.5時間ぐらいだったが、あっという間であった。
- ・ただ、それだけの時間ぶっ通しでゲームをすると、予想以上に頭も体も疲労することも分かった。
- ・それでも脳の普段使わない部分をフル稼働して遊ぶのは楽しかったので、
ぜひとも第2回大会を開催したいところである。
- ・東戸塚地区センターは利用料は3時間510円（小会議室）と安いが、事務手続や制約がやや面倒で、
使用後も部屋の掃除機掛け＆備品のアルコール消毒をしなければならないで、
次回は別の会場で開催して、使い勝手を比較するのもいいかもしれない。
- ・ちなみに武蔵小杉の地区センターなら大会の前か後に赤麺を食べる、
というオプションを付けられるかもしれない。

以上。

文責：OMGテーブルゲーム部 すう